



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Durante los días sábado 11 al 18 de octubre del corriente año, músicos y público provenientes de diversos puntos del país y el mundo asistirán a la ciudad de San Carlos de Bariloche para participar de conciertos organizados en el marco de la "XVI SEMANA MUSICAL" a realizarse en el Llao Llao Hotel & Resort y otros escenarios de la ciudad.

Es importante destacar que desde el año 1993, se comenzó a redondear una idea que estaba relacionada a las necesidades de espectáculos y propuestas artísticas de primer nivel, mas allá de los límites de la Capital Federal y que al mismo tiempo, el encuentro se realizara en lugares turísticos.

La forma final del proyecto, se logró al producirse la apertura del Llao Llao Hotel & Resort es allí donde aparece el escenario ideal para la perfecta conjunción y combinación de arte y naturaleza.

Así durante dieciséis (16) años consecutivos, se realizó este importante encuentro musical y cultural cada año con mayores espectadores y abierto a un abanico de posibilidades.

El programa de la Semana Musical de este año será inaugurado con la actuación de la Orquesta Sinfónica del Neuquén dirigida por Andrés Tolcachir el sábado 11 en el histórico hotel, junto al violinista Noé Inui.

Los tradicionales conciertos nocturnos continuarán con el Cuarteto Alexander proveniente de Estados Unidos; el Swiss Piano Trio, de Suiza; la Tuxedo Jazz Big Band en la gran cena concierto, el violinista alemán Wolfgang David y la pianista argentina Lorena Eckell.

Contará con la presencia de la pianista venezolana Vanessa Pérez quien interpretará en uno de los salones mas importantes de Hotel, precedida de los más halagüeños comentarios sobre sus presentaciones en encumbrados escenarios del mundo.

Los amantes del tango también tendrán su noche especial, antes del broche de oro de este año a cargo de la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Cuyo y el pianista cubano Roberto Urbay dirigidos por David Handel.

Todos los conciertos contarán con presentadores de lujo. Alternarán esa labor, ejercida durante



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

años por el recordado Abel López Iturbe, el periodista Nelson Castro y los especialistas Marcelo Arce y Antonio Formaro. Los Conciertos de Medio Día también estarán presentes con la actuación chelista José Araujo en el marco del ciclo Jóvenes Maravillosos.

San Carlos de Bariloche será punto de encuentro entre Francia y Argentina con el Concierto Homenaje a Olivier Messiaen y Atahualpa Yupanqui a cargo de Omar Cyrulnik (guitarra) y Haydée Schvartz (piano). La soprano Rocío Giordano junto a la pianista Susana Cardonnet estarán presentes en la lírica.

Es de destacar también que en forma paralela a todos los espectáculos, el Museo del Chocolate -km. 1.200 de Ezequiel Bustillo- albergará la muestra "Fotografía, melodías y miradas" integrada por una selección de imágenes estáticas captadas por Eliana Moscovich y filmaciones realizadas por Film & Arts durante ediciones anteriores de la Semana Musical.

La Iglesia Catedral "Nuestra Señora del Nahuel Huapi" será escenario de los conciertos que ofrecerán los coros participantes del encuentro "Cita en Primavera". Actuarán, también en la Iglesia Catedral, la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Cuyo, los coros de Niños y Jóvenes Cantores de Bariloche, Coral Melipal, Juvenil Municipal, de Niños de la Escuela Municipal de Arte La Llave y Capraro.

Destacados músicos, parejas de baile y la típica cocina en Rincón Patagónico Km. 14 de la ruta a Llao Llao no faltarán para que los visitantes y turistas que asistirán al Encuentro pasen una jornada de placer y degustando nuestra tradicionales exquisiteces.

Este encuentro ha sido declarado de interés turístico y cultural por la Secretaria de Turismo y Cultura de Nación como así también por la Municipalidad de San Carlos de Bariloche.

Por ello:

**Autor:** Osvaldo Enrique Muenza



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés cultural y turístico, la "XVI Semana Musical" a desarrollarse durante los días 11 al 18 de octubre del corriente año en la ciudad de San Carlos de Bariloche, organizado por la Semana Musical Llao Llao.

**Artículo 2°.-** De forma.